

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Landkreis meldet steigende Coronazahlen auf Juist

Beigetragen von JNN am 25. Feb 2022 - 11:30 Uhr

Der Landkreis Aurich und auch die Insel Juist entwickeln sich seit einige Tagen gegen den Trent der sinkenden Zahl von Corona-Infektionen. So ist im Landkreis Aurich von Donnerstag zu Freitag die Zahl um 149 auf jetzt 2.738 Fälle gestiegen. Die Zahl der betroffenen Personen auf Juist hat sich innerhalb eines Tages um 6 auf nun 11 Fälle erhöht. Die 7-Tage-Inzidenz liegt im Kreisgebiet jetzt bei 1056,4 (Vortag 1020,6).

Die Zahlen verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden:

Stadt Aurich 672
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 199
Gemeinde Dornum 34
Gemeinde Großefehn 272
Gemeinde Großheide 89
Samtgemeinde Hage 120
Gemeinde Hinte 143
Gemeinde Ihlow 149
Gemeinde Juist 11
Gemeinde Krummhörn 158
Stadt Norden 298
Stadt Norderney 67
Gemeinde Südbrookmerland 294
Stadt Wiesmoor 232

QUELLE/ZAHLEN: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Anmerkung der Redaktion: Die Zahlen sind auf den Inseln nur bedingt aussagekräftig, da nur Personen erfasst und gemeldet werden, die ihren Hauptwohnsitz auf Juist haben. Uns ist aber bekannt, es es zahlreiche Fälle von Arbeitnehmern auf Juist immer gab und auch jetzt gibt, die ihren Wohnsitz in den östlichen Ländern oder auf dem Festland haben. Somit ergibt sich hier eine gewisse Dunkelziffer, weshalb wir schon vor einiger Zeit die tägliche Bekanntgabe der Zahlen hier auf JNN eingestellt haben.